
Pillenbox "Vergiss nix - 6" 
 

Gerätebeschreibung 

 

     1. LCD-Anzeige      

     2. Öffnung für Piep-Töne   

     3. Stunden-Taste    

     4. Mode-Taste     

     5. Minuten-Taste & Start/Stop-Taste für den Timer   

     6. Batteriekammerdeckel 

     7. Pillenkammern 

     8. Verriegelung 

 
 

Besonderheiten 

1. Fünf einstellbare Weckzeiten (sie wiederholen sich täglich) 

2. Akustischer Weckruf (Piep-Töne) mit gleichzeitiger Vibration des Gerätes 

3. Sechs Pillenkammern 

4. Uhr umstellbar von 12h-Anzeige auf 24h-Anzeige und umgekehrt 

5. Countdown-Timer (max. 23h 59min) 

6. Pillenbox im Hosentaschenformat 
 

Die Inbetriebnahme 

Einstellen der Uhrzeit 

1. Öffnen Sie die Pillenbox (an der Verriegelung) und ziehen Sie den Schutzstreifen aus der Batterie-

kammer. Die Uhr startet mit 0:00. 

2. Drücken Sie nun auf die Mode-Taste bis die Segmente der LCD-Anzeige anfangen zu blinken. 

3. Mit der Stunden-Taste stellen Sie die Stunden ein und mit der Minuten-Taste die Minuten. 

4. Drücken Sie erneut auf die Mode-Taste und die Uhrzeiteinstellung ist abgeschlossen. 
 

Wechsel von 12h-Anzeige auf 24h-Anzeige 

Ist die Uhrzeit eingestellt, können Sie mit der Stunden-Taste zwischen 12h-Anzeige und 24h-Anzeige 

beliebig oft wechseln. Bitte beachten Sie, ein Wechsel macht sich erst bemerkbar, wenn die LCD-

Anzeige z.B. P 3:15 anzeigt. Das P zeigt die Nachmittags- und Abendstunden der englischen Uhrzeit an. 

Die Vormittagszeit wird ohne P angezeigt. 
 

Einstellen der Weckzeiten 

Einstellen der ersten Weckzeit: 

- Drücken Sie kurz auf die Mode-Taste und auf der LCD-Anzeige erscheint    

- Dann drücken Sie wieder auf die Mode-Taste bis die Anzeige blinkt.  

- Mit der Stunden-Taste stellen Sie die Stunden und mit der Minuten-Taste die Minuten ein. 

- Dann drücken Sie wieder auf die Mode-Taste und die erste Weckzeit ist programmiert. Sie 

wiederholt sich von nun an täglich. Sie muss nicht wieder eingestellt werden. 
 

Einstellen weiterer Weckzeiten. 

Wenn Sie die erste Weckzeit eingestellt haben, drücken Sie für die Einstellung einer weiteren Weckzeit 

erneut kurz die Mode-Taste (auf der LCD-Anzeige erscheint                   ), dann wieder auf die Mode-

Taste bis die Anzeige blinkt. Mit der Stunden-Taste stellen Sie die Stunden und mit der Minuten-Taste 

die Minuten für die zweite Weckzeit ein. Ein Druck auf die Mode-Taste und die zweite Weckzeit ist 

programmiert. Diesen Vorgang können Sie weitere drei Mal wiederholen, um bei Bedarf alle fünf 

Weckzeiten zu programmieren. Mit der Mode-Taste schalten Sie bis zur Uhrzeit-Anzeige weiter. 

 

Eine bereits eingestellte Weckzeiten löschen 

Wählen Sie mit der Mode-Taste die Weckzeit an, die Sie löschen wollen. Dann drücken Sie auf die 

Minuten-Taste und die angewählte Weckzeit ist gelöscht. 
 

Der Weckruf 

Ist die eingestellte Weckzeit erreicht, ertönen 10 Sekunden lang Piep-Töne und Vibration des Gerätes. 

Anschließend wechselt der Weckruf für 30 Sekunden in schnelle Piep-Töne. Wird der Weckruf immer 

noch nicht abgestellt erfolgen 20 Sekunden lang schnelle Piep-Töne mit Vibration des Gerätes. 
 

Den Weckruf abstellen 

Den Weckruf können Sie durch einen Druck auf eine beliebige Taste abstellen. 
 

Der Countdown-Timer 

Drücken Sie die Mode-Taste so oft, bis Sie in den  

Modus für den Countdown-Timer gelangen. 
 

Drücken Sie erneut solange auf die Mode-Taste bis die Segmente der LCD-Anzeige anfangen zu 

blinken. Mit der Stunden-Taste stellen Sie die Stunden und mit der Minuten-Taste die Minuten ein für 

die Zeit, wie lange der Countdown laufen soll. 

Drücken Sie erneut auf die Mode-Taste und die Zeiteinstellung für den Countdown ist abgeschlossen. 
 

Mit der Minuten-Taste lösen Sie den Countdown (das Symbol        blinkt) aus.  
 

Ist die letzte Minute des Countdown erreicht, schaltet  

die LCD-Anzeige auf die verbleibenden Sekunden um.  

Den Countdown können Sie durch Drücken der Minuten-Taste beliebig oft anhalten und wieder weiter 

laufen lassen. Nach Erreichen der eingestellten Countdown-Zeit ertönt der Piep-Ton bis zu einer 

Minute. Den Piep-Ton können Sie durch einen Druck auf eine beliebige Taste abstellen. 
 

Der Batteriewechsel 

Ein Batteriewechsel ist nötig, wenn die LCD-Anzeige oder die Piep-Töne schwächer werden. Bitte 

verwenden Sie eine Lithium-Knopfzelle vom Typ CR2032. Öffnen Sie das Batteriefach durch Entfernen 

des Batteriekammerdeckels mittels eines kleinen Kreuzschlitzschraubendrehers. Tauschen Sie die 

Batterie und beachten Sie die Polarität beim Einlegen. Verschließen Sie nun das Batteriefach wieder. 
 

Entsorgungshinweise  

Defekte oder nach Ende der Nutzungsdauer außer Betrieb genommene Geräte können  

Rückstände enthalten, die ein Risiko für die Umwelt darstellen könnten. Bitte entsorgen Sie 

das Gerät sachgerecht über eine kommunale Sammelstelle für elektrische Altgeräte.  

Batterien müssen sachgerecht entsorgt werden. Im batterievertreibenden Handel sowie in 

kommunalen Sammelstellen stehen entsprechende Behälter zur Batterie-Entsorgung bereit.  
 

Garantie 

Wir übernehmen 2 Jahre Garantie ab Kaufdatum. Wir garantieren für die einwandfreie Beschaffenheit 

des Gerätes. Innerhalb der Garantiezeit beheben wir kostenlos alle Material- oder Herstellfehler. 

Sollten sich wider Erwarten Mängel herausstellen, schicken Sie bitte den Artikel an den Kundendienst. 

Legen Sie bitte den Kaufbeleg und eine kurze Fehlerbeschreibung bei. Von der Garantie ausgenommen 

sind Schäden, die auf unsachgemäßer Behandlung beruhen. 
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Pill Box Organizer "Vergiss nix - 6"  

with 5 Vibration Alarms Reminder 
Layout 

      1. LC display     

      2. Buzzer hole   

      3. Hour set button    

      4. Mode set button    

      5. Minute set & start/stop-button for timer   

      6. Battery cover 

      7. Pills compartment 

      8. Door hook 
 

Features 

1. Up to 5 daily automatically repeating alarms. 

2. Audible alarm with vibration. 

3. 6 -tray pill organizer. 

4. Clock with selectable 12/24 hour clock format. 

5. Countdown timer (max. 23h 59min). 

6. Small compact size for pocket or purse. 
 

How to use 

Setting the clock 

1. Open the Pill Box Organizer (at the door hook) and remove the stripe from the battery cover. The 

clock will start with 0:00. 

2. Press and hold the Mode button until the digits start blinking. 

3. Press the  Hour button to set the current hour and then press the Minute button the set the current 

minute. 

4. Press the Mode button again to confirm the clock time setting. 
 

12/24 hour clock format 

Under clock mode press the Hour button to toggle select between 12/24 hour format. The letter "P" 

will show up when the clock time is between 12:00pm to 11:00pm. 
 

Alarm Mode 

- Press Mode button until the LC display shows Alarm 1 icon    

- Press and hold Mode button until the digits start blinking for the alarm setting mode.  

- Press the Hour / Minute button to set the alarm time for Alarm 1. 

- Once the alarm time is set, press Mode button to confirm. The alarm time 1 will stop blinking. The 

display will show the alarm time set for Alarm 2 and also the icon                    is visable. 

To set the alarm time for Alarm 2, .... , Alarm 5, follow the same setting procedure as for Alarm 1. 
 

Disable alarm 

- Press the Mode button to select the alarm time from 1 - 5 which you want disabled. 

- Press the Minute button to delete the alarm time which you choise to disabled 

 

The Alarm (sound / vibration) 

When the alarm sound goes off, it will be in the following alarm sound sequence<. 

- first 10 seconds: beep and vibrate 

- second 30 seconds: beep at a rapid speed 

- last 20 seconds: beep and vibrate at a rapid speed. 
 

Press any key to stop the alarm sound and vibration. 
 

The Countdown-Timer 

Press the Mode button as many times as necessary  

to enter timer mode.  
 

- Press and hold Mode button until the timer digits start blinking. 

- Press Hour / Minute buttons to set the desired countdown time. 

- press Mode button to confirm the coutdown time set. 

- Press the Minute button to start / stop the countdown timer. 

- Once the timer start to countdown, the icon       will start blinking. 

- when the timer reaches its final minute, the LC display will change and show the coutdown timer for 

the last 59 seconds: 

 
 

- The timer will beep for 1 minute similar to the alarm sound sequence. 

- Press any button to stop the sound. 

- Once the alarm sound is stopped, it will revert to the previous set time. 

-To set a new coutdown time, press and hold Mode button to enter setting mode to set. 

 

Note: A new coutdown time can only be set when the timer has stopped running. If the timer is 

running, press the minute button to stop it. 

If you see the timer icon         in clock mode, it means the timer is running. 
 

Battery replacement 

The Pill Box Organizer uses 1 piece of CR2032 button cell battery. 

- Open the Pill Box Organizer (at the door hook). 

- Remove the screw from the battery cover. 

- Take out the old battery and replace with a fresh one. 

- Place battery cover and secure with the screw. 

- Set the clock time and the alarm time. 
 

Disposal notes  

Defective Pill Box Organizer at the end of their life may contain material that might be a hazard 

to the environment. Dispose of the Pill Box Organizer as prescribed, i.e., at a collection point 

for electrical scrap.  

The disposal of batteries is regulated. Spent batteries are collected at collection points provided by 

battery dealers and the communities.   
 

Warranty 

We grant a warranty of two years for the Pill Box Organizer. The cash voucher is your warranty 

certificate. The product will be repaired free during the warranty period. The warranty does not cover 

damage due to improper handling, accident, non-compliance with the instructions for use or 

unauthorized modifications of the product.  
 

Explanation of symbols 
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